

La Policía Local exhibirá un vehículo siniestrado para concienciar sobre el abuso de alcohol y drogas

12/12/2016



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado que el viernes 16 de diciembre se exhibirá un vehículo siniestrado en la confluencia de la calle Jardines con la Plaza Mayor de 16 a 20 horas, "con el objetivo de concienciar a la ciudadanía de las consecuencias del consumo excesivo de alcohol y drogas durante estas fiestas navideñas".

Durante dicha tarde se repartirán una serie de dípticos informativos que, bajo el lema "Drogas y alcohol la peor compañía al volante" permitirá **difundir los peligros que conlleva conducir bajo los efectos de sustancias estupefacientes o de alcohol**. El intendente general de

la Policía Local, Francisco Cazorla, ha explicado que Elda se ha sumado este año a la campaña de conducción que la Dirección General de Tráfico está realizando por toda España, pero lo hace de una forma distinta, "desde un punto de vista preventivo y por ello se ha decidido colocar un vehículo en un sitio céntrico donde lo vea la mayoría de la población".

Por su parte, el agente en Educación Vial, Ernesto López, ha insistido en que la conducción bajo los efectos del alcohol y las drogas pueden generar un atropello de "graves consecuencias", como se aprecia en este coche que se encuentra en el desguace Bonanza de Elda.



El vehículo estará en la calle Jardines | Jesús Cruces.